

Belén Dahir, Licenciada en Psicología (Univ. del Salvador), psicoanalista, participante de la Antena de la Escuela de Orientación Lacaniana (EOL). Diplomada en Criminología y Psicología Forense (Instituto Innovo). Diplomatura en Fundamentos Clínicos Psicoanalíticos (UCES).

Participaciones diversas en seminarios, grupos de estudios y cursos en relación a criminología, trastornos de conducta alimentaria, violencia de género y clínica psicoanalítica con niños y adolescentes. Coordinación de actividades.

Desempeño profesional en el Departamento de Salud Mental y Adicciones en el Hospital Municipal de la ciudad de Bahía Blanca

(2011/2012), Dirección de Políticas de Género, Municipalidad de Santa Rosa (2013-2016).

Actualmente, parte del Equipo Técnico en el poder judicial de La Pampa y del equipo interdisciplinario del Centro El Colibrí desde el año 2014.